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"In Deutschland brennt es immer öfter!", sagt Dirk Aschebrenner, Präsident der Vereinigung zur Förderung
des Deutschen Brandschutzes e.V.. In Hannover findet bis zum 13. Juni die Weltleitmesse Interschutz statt.
Neben neuen Produkten für Feuerwehren und Rettungsorganisationen, die präsentiert werden, diskutieren
Experten auch zum Thema erhöhte Sicherheit im Bereich Brand- und Katastrophenschutz.
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"In Deutschland brennt es immer öfter!", sagt Dirk Aschebrenner, Präsident der Vereinigung zur Förderung
des Deutschen Brandschutzes e.V.. In Hannover findet bis zum 13. Juni die Weltleitmesse Interschutz statt.
Neben neuen Produkten für Feuerwehren und Rettungsorganisationen, die präsentiert werden, diskutieren
Experten auch zum Thema erhöhte Sicherheit im Bereich Brand- und Katastrophenschutz. Reporter Tim
Kuchenbecker hat den vfdb-Präsidenten auf dem Messegelände in Hannover getroffen. 


